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令和５年第12回教育委員会定例会会議録 

 

１．開会日時及び場所 

   開会 令和５年12月21日（木）午後２時 

   場所 能勢町役場本館会議室（１） 

 

２．出席委員 

教育長 加堂 恵二  職務代理者 中澤 安弘  委 員 市村 依子 

委 員 的場 麻子  委 員 泉 孝英 

 

３．事務局職員出席者 

教育次長 百々 孝之、学校教育総務課長 奥 成久 

学校教育総務課付学校指導担当課長 川本 重樹、生涯学習課長 松田 正弘 

学校教育総務課教育総務担当係長 小坂 和正 

 

４．議事の次第  

百々次長 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

＜開会＞ 

 

＜挨拶＞ 

年の瀬が迫り、今年も残すところ10日となりました。 

今年１年を振り返ると、３月のＷＢＣの世界一、５月に新型コロナウイル

ス感染症の５類への移行、10月にはウクライナ・ロシア情勢が収束しない

中、ハマス・イスラエルの戦争の勃発などといろいろなことがあった年でし

た。 

また、気候については、夏だけでなく、春と秋も観測史上１番気温が高か

ったそうです。とはいうものの最近はめっきり寒さがきつくなり、本日も大

変寒くなっておりますので、委員の皆様におかれましては、体調に十分ご留

意いただきたいと思います。 

それでは定例会を始めてまいります。会議録の署名について、第12回定例

会会議録署名委員は、市村委員にお願いします。 

それでは議事に入ります。 

議案第 30 号「能勢町教育委員会表彰状の授与について」を議題とします。

事務局の説明を求めます。 

 

本件については、12月12日付で能勢ささゆり学園の辻校長から推薦があっ

たことに伴い、能勢町教育委員会表彰規程の定めるところにより表彰状を授

与することについて、教育委員会の承認を求めるものです。 

１ページの表彰推薦調書をご覧ください。女子バレーボール部に所属する
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加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

能勢ささゆり学園９年生の出水彩楓さんです。表彰に値する功績等に記載の

とおり、12月25日に開会される第37回JOC全国都道府県対抗中学バレーボール

大会の大阪北選抜チームに選出されました。バレーボールに関して熱心に取

り組まれており、豊能郡地区選抜に選ばれ府の最終選考会で活躍され、大阪

北選抜チームに選出されておられます。 

このことから、能勢町教育委員会表彰規程第３条第２号に該当するものと

認められるため、表彰状を授与しようとするものです。 

なお、表彰式については、年明けに日程調整を行ったうえ、教育長から直

接授与していただく予定としています。 

議案第30号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくよう

よろしくお願いします。 

 

説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第30号は原案のと

おり承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第30号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第31号に入るわけですが、この議案につきましては人事に

関する案件ですので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７項

ただし書の規定により非公開にしたいと思いますが、よろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第31号につきましては、非公開とさせていた

だきます。傍聴人の退場を求めます。 

 

 （傍聴人退席） 

 

※議案第31号承認 

 

これより会議を公開いたします。 

 

続きまして「令和５年第 11 回定例会会議録」の承認を行います。 



3 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

何か意見などがあればお願いします。 

 

 ないようですので、「令和５年第11回定例会会議録」については、承認して

よろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

「令和５年第11回定例会会議録」を承認します。 

次に「教育長報告」を行います。 

 

12月３日(日)人権と平和のつどいが開催されました。 

12月４日(月)東郷地区区長会が開催されました。 

12月６日(水)歌垣地区区長会が開催されました。 

12月７日(木)田尻地区区長会が開催されました。 

12月８日(金)校長・副校長会を開催しました。 

      西能勢地区区長会が開催されました。 

12月17日(日)ささゆり駅伝大会が開催されました。 

12月18日(月)豊能地区教職員人事協議会教育長会議が開催されました。 

12月19日(火)教頭会を開催しました。 

12月21日(木)教育委員会定例会を開催しています。 

 

引き続き「議会関係」です。 

12月６日(水)全員協議会が開催されました。 

12月11日(月)12月定例会議本会議が開催されました。 

12月12日(火)12月定例会議本会議が開催されました。 

12月13日(水)12月定例会議本会議が開催されました。 

12月14日(木)予算常任委員会が開催されました。 

12月15日(金)12月定例会議本会議が開催されました。 

 

続きまして、12月11日及び12日に行われた12月定例会議の一般質問と答弁に

ついて、事務局から報告願います。 

 

教育委員会に対する一般質問につきましては、２名の議員から質問がありま

した。 

岡本議員からは若者の政治参加を促進するため、教育委員会や選挙管理委員

会と連携し、模擬投票や選挙出前授業、議会見学など主権者教育の考え方につ

いて、井上議員からは子どもの熱中症対策についてそれぞれ質問があり、具体

的な内容について答弁いたしました。 
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加堂教育長 

 

 

川本課長 

 

 

 

 

 

 

松田課長 

 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

百々次長 

 

 

加堂教育長 

 

一同 

 

続きまして、その他に入ります。 

その他について、事務局より何かありますか。 

 

〇関西みらい教育文化財団 学校図書購入費助成について 

  対象校：能勢ささゆり学園 

助成額：150千円 

 

〇文部科学省 体力づくり優良校表彰について 

※能勢ささゆり学園の近年の体力向上への取組に対して 

 

〇生活応援講座Part2   

 ※配布資料により説明 

  内 容：掃除＆片付け術 

  開催日：令和６年２月３日（土） 

  場 所：淨るりシアター研修室 

  定 員：25名 

  受講料：無料 

 

他に何かございませんか。 

ないようですので、次回定例会等の日程調整を行います。 

 

令和６年第１回定例会を１月29日（月）午後２時としておりましたが、１月

30日（火）にオンラインで開催される令和５年度大阪府市町村教育委員会研修

会を教育委員の皆様が受講されることから、その研修会後の１月30日（火）午

後３時30分からとしてよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

令和６年第１回定例会は、１月30日（火）午後３時30分からと決定します。 

続きまして、令和６年第２回定例会の日程について調整をお願いします。 

 

令和６年第２回定例会開催日については、２月19日（月）午後２時を提案し

ます。 

 

よろしいでしょうか。 

 

異議なし。 
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加堂教育長 

 

令和６年第２回定例会は、２月19日（月）午後２時からを予定します。 

他にございませんか。 

（特になし） 

 

ないようですので、これで本日の定例会を終了いたします。 

 

  

       （閉会 午後２時３０分） 

 


